

Mercredi 27 avril 2022

1<sup>ère</sup> lecture : Ac 5, 17-26

Évangile : Jn 3, 16-21

L'invitation qui nous est faite à croire en Jésus me renvoie déjà à cette parole du bienheureux Charles de Foucauld : « *En tout circonstance se demander ce que ferait Jésus et alors le faire.* » Voilà en effet une manière de demeurer dans la lumière et d'être dans la vérité. Mais je pense aussi à la prière de saint Claude La Colombière : « *Mon Dieu, je suis si persuadé que tu veilles sur ceux qui espèrent en toi, et qu'on ne peut manquer de rien quand on attend de toi toutes choses, que j'ai résolu de vivre à l'avenir sans aucun souci, et de me décharger sur toi de toutes mes inquiétudes.* » Croire ainsi en Jésus, c'est s'en remettre à lui, c'est ne jamais être dans la crainte puisqu'il veille sur nous.

Bonne journée

P. Mickael